

Maná: primer grupo en ser nombrado Persona del Año en los Latin Grammy



Los Ángeles, 5 sep (RHC) El grupo mexicano Maná recibirá el premio Persona del Año 2018 en la gala de Las Vegas que se celebrará como antesala de los Latin Grammy, informó este miércoles la Academia Latina de la Grabación.

La célebre formación mexicana de rock ha ganado seis Latin Grammy y cuatro Grammy y, con este nuevo reconocimiento, se convertirá en el primer grupo en ser nombrado Persona del Año por la Academia Latina.

Maná recibirá un tributo especial, en el que diferentes artistas y amigos interpretarán sus canciones, en una ceremonia que se celebrará el 14 de noviembre en el hotel Mandalay Bay de Las Vegas, tan solo un día antes de que en la misma ciudad tenga lugar la 19 edición de los Latin Grammy.

El galardón Persona del Año, que reconoce los logros artísticos y filantrópicos de figuras de la música latina, ha premiado en el pasado a artistas de renombre como Marc Anthony, Miguel Bosé, Shakira, Alejandro Sanz, Gloria Estefan, Juan Gabriel, Gilberto Gil, Juan Luis Guerra o Julio Iglesias. (Fuente: [EFE](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/170866-mana-primer-grupo-en-ser-nombrado-persona-del-ano-en-los-latin-grammy>



Radio Habana Cuba